

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Generasi muda ialah generasi harapan bangsa yang sangat berperan penting dalam proses pembangunan suatu bangsa, baik dalam pembangunan ekonomi, politik, sosial dan budaya. Suatu bangsa yang besar harus memiliki generasi yang baik, bagaimana sebuah negara dapat maju apabila generasi mudanya tidak memiliki kemampuan, baik itu dalam bidang pengetahuan, keterampilan yang dapat menunjang keberkembangan suatu bangsa, (Crisandye, 2018).

Generasi muda sendiri ialah penerus yang diharapkan dapat membangun suatu bangsa. Mereka merupakan elemen terpenting dalam perubahan yang terjadi pada masyarakat. Para generasi muda ini di harapkan mampu memberikan suatu pola fikir dan cara hidup positif dalam kehidupan masyarakat, karena para pemuda memiliki peran yang sangat signifikan dalam hal ini. Dengan itu mereka membutuhkan pihak yang mampu mendidik mereka tentang pola hidup dan cara hidup yang lebih baik, agar nantinya para generasi ini tidak terjerumus dengan permasalahan yang menyimpang. Maka perlunya suatu organisasi yang mampu membuat generasi muda untuk berkembang dan salah satunya ialah organisasi karang taruna, (Samudra, 2020).

Karang taruna sendiri ialah suatu organisasi masyarakat yang merupakan wadah pembinaan serta pemberdayaan dalam ekonomi produktif masyarakat, mulai dari sumberdaya alam dan sumber daya manusia. Adapun kegiatan-kegiatan yang sering

dilakukan oleh Karang Taruna ialah bercocok tanam dan menjual hasil tani kepada masyarakat desa Purworejo, (Akbar et al., 2020).

Seperti yang kita ketahui teknologi memiliki peran yang sangat penting pada saat ini di dalam bidang informasi, sama halnya dengan website, website ialah kumpulan halaman dalam sebuah domain yang berisi sebuah sarana informasi, berita acara, edukasi, bisnis, dan sebagai media tulis, (Asmara, 2019).

Desa Purworejo sendiri ialah salah satu kampung transmigrasi pada tahun 1955 yang masyarakatnya berasal dari pulau Jawa, diantaranya berasal dari daerah Brebes, Banyumas, Solo dan Surabaya, dan saat itu Desa Purworejo masih bagian dari wilayah kecamatan Pungur. Tahun 2001 terjadi perluasan wilayah sehingga terbentuk kecamatan Kota Gajah dan Desa atau kampung Purworejo masuk ke dalam wilayah kecamatan Kota Gajah. Untuk luas wilayah Desa Purworejo ialah ± 525 Ha yang terdiri dari sawah, ladang dan pemukiman. Mayoritas masyarakat Purworejo memiliki mata pencarian sebagai petani, (website Desa Purworejo).

Desa Purworejo memiliki PKK, dan Karang Taruna yang aktif. Banyaknya kegiatan di desa Purworejo terutama Karang Taruna masih terkendala dalam sistem informasi. Seperti penyebaran informasi masih dilakukan secara konvensional kepada masyarakat desa Purworejo. Sehingga kurangnya partisipasi masyarakat untuk mengikuti kegiatan yang dilakukan oleh Karang Taruna desa Purworejo. Dan harapan Karang Taruna Desa Purworejo dapat dikenal secara luas oleh masyarakat desa.

Dengan itulah diperlukan Website Karang Taruna Desa Purworejo Kecamatan Bangunrejo Kabupaten Lampung Tengah. Untuk mempermudah

masyarakat mendapatkan informasi seputar kegiatan di karang taruna desa Purworejo. Sehingga dapat lebih efisien dalam memberikan informasi kegiatan yang telah di selenggarakan ataupun yang akan di selenggarakan. Serta informasi kegiatan dapat di publikasikan dengan baik melalui website ini dan di sediaknya fitur pendaftaran anggota baru. Dengan banyaknya kegiatan di karang taruna, serta pembuatan informasi di buat semenarik mungkin hingga dapat menarika para remaja desa untuk berpartisipasi menjadi ke anggotaan baru dari bagian karang taruna desa purworejo.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana membuat sebuah sistem organisasi karang taruna berbasis web?
2. Bagaimana mengelolah informasi kegiatan karang taruna sehingga dapat diakses oleh masyarakat umum?

1.3 Batasan Masalah

Batasan Masalah pada penelitian ini :

Ruang lingkup dari sistem hanya membahas mengenai informasi kegiatan,strukturisasi anggota, profil karan taruna.

1.4 Tujuan Penelitian

1. Memberikan suatu layanan berbasis website yang dapat di gunakan nantinya kepada masyarakat untuk mendapatkan informasi mengenai kegiatan karang taruna.
2. Memberikan suatu layanan berbasis website yang menampilkan form pendaftaran anggota karang taruna, guna di gunakan nantinya oleh masyarakat umum yang ingin mendaftarkan diri menjadi anggota karang taruna desa purworejo.

1.5 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat dari penelitian ini adalah

1. Mempermudah masyarakat untuk mendapatkan informasi seputar kegiatan yang akan di laksanakan atau yang telah dilaksanakan oleh karang taruna
2. Memudahkan para anggota karang taruna dalam mendata nama anggota baru dari karang tarun

